

# *Le programme la Table Ronde est consacré au retour des 3 antiterroristes cubains et au rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis*

---



La Havane, 19 décembre (RHC).- Le programme La Table Ronde que diffusent la télévision et la radio cubaines a été dédié au retour à notre pays des antiterroristes cubains qui étaient prisonniers aux États-Unis et au rétablissement des relations entre ce pays et Cuba.

Dans une interview accordée par téléphone, l'un d'entre eux, Ramón Labañino a indiqué :

«Avant tout une gratitude infinie, énorme envers notre peuple, envers chaque garçon et chaque fille, chaque homme et chaque femme de notre peuple. C'est une victoire, en premier lieu, de notre peuple, de la direction de notre pays, du mouvement de solidarité internationale, de tous nos frères et sœurs du

monde

Pour sa part, Antonio Guerrero a signalé:

« Nous sommes ici pour dire à la Révolution que nous sommes disposés à assumer n'importe quelle autre tâche avec cet amour car nous savons que la Patrie n'abandonne jamais personne, aucun de ces fils, elle les défendra toujours où qu'ils soient. Nous sommes un exemple fidèle de cette certitude dont Fidel a fait preuve depuis l'épopée du yacht Granma et durant toute la longue lutte de construction de cette nouvelle société ».

De son côté, Gerardo Hernández a relevé :

« Je pense que nous ne pouvons pas dire que le retour des 5 a été dû à ceci ou à cela, à une question spécifique car il y a eu un enchaînement de faits qui ont rendu ce jour possible. Il a fallu une forte accumulation d'efforts de différents types. Si nous, les 5, nous avons été des inconnus dans le monde, s'il n'y avait pas eu de pression sur les autorités étasuniennes, elles n'auraient peut-être pas décidé de faire certains pas et de trouver certaines solutions. C'est vrai que la conjoncture est très importante mais l'on ne peut pas attribuer le succès à un seul effort isolé. Un ensemble d'efforts a exercé une influence. Le travail solidaire des différentes organisations dans le monde a été fondamental et nous en seront reconnaissants durant toutes nos vies».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/41511-le-programme-la-table-ronde-est-consacre-au-retour-des-3-antiterroristes-cubains-et-au-retablissement-des-relations-entre-cuba-et-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**